
Jahresbericht der Vinothek zur  Weinkrone Hallau 2023        Erwin Gasser 

 

Da unser Vorstandskollege Jürg H. im Januar 2024, trotz etlichen Ermahnungen seine Arbeit nicht 

zu unserer Zufriedenheit leistete, hat er seinen sofortigen Rücktritt aus dem Vorstand bekannt 

gegeben. Nun ist die Abschlussarbeit der Saison 2023 wieder an mir gelegen. Mit Hilfe unserer 

PC-Spezialisten Bruno F. und Kurt R. klappte das mit dem Programm aus meiner Sicht immer 

besser. 

Auch dieses Jahr verspürten wir den Verkaufseinbruch im Sommer so dass die Vinothek für 2      

Wochen Ferien machte. Von August bis November verkauften wir etliche Flaschen über die Theke 

was sehr erfreuliche war 

Ende Dezember 2023 hatten wir ca. 640 Flaschen vorrätig.  

Total verkauft im 2023 ca. 2000 Flaschen vom bestem Schaffhauser Wein. 

Ich bin zuversichtlich dass ich Ihnen nächstes Jahr genauere Zahlen präsentieren kann, da mir die 

Einkaufszahlen fürs 2023 fehlen. 

Ich danke Barbara Vögeli, Agnes Roth und meiner Frau Esther für den Hütedienst und Ihre 

Unterstützung. 

 

Hallau, den 11.März 2024   Erwin Gasser 


